
БЕСЕДУМ С НОВЫМИ  
УЧИТЕЛЯМИ 

 В этом году в наш коллек-

тив пришло много новых педаго-

гов, с некоторыми из них нам 

удалось побеседовать. 
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ГАЗЕТА ШКОЛЫ №106 г. Екатеринбург 
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КАК МЕНЯЛАСЬ  

ШКОЛА №106 
 В преддверии юбилея знако-

мим вас с историей школы,  которой 

исполняется 60 лет. 
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 НОВИНКИ ГОДА 
 Не успело закончиться 

лето, как наступил новый 

учебный год. Наша редак-

ция расскажет о последних 

изменениях в школе. 
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СЕГОДНЯ НА СТРАНИЦАХ 



 Снова наступил этот день. 

1 сентября – День знаний и старт 

нового учебного года, а для нас   

еще и юбилейного, ведь школе 

исполнилось 60 лет!  
 И день был особенно чудес-

ным - стояла хорошая погода, 

светило солнце, когда на заднем 

дворе школы проходила празд-

ничная линейка. По традиции её 

вел 11-й класс. Звучали песни, 

стихи, поздравительные речи, 

царило приподнятое настроение.  

 Не обошлось и без участия 

наших дорогих новичков – пер-

воклассники прочитали стихи о 

школе. О начале  занятий возвес-

тил веселый звонок, который  

подали ученица 1-го класса и  

Денис Ващенко из выпускного 

11-го. 

День знаний – он самый 

памятный  для тех, кто впервые 

переступает школьный порог,  их 

родителей, бабушек и деду-

шек.  И 1 сентября – всякий раз 

знаменательный день для   учите-

лей, сколько бы лет напряженно-

го труда ни было за их плечами. 

 Желаем, чтобы начавшийся 

год стал интересным, задорным, 

успешным для  всех нас. А сил 

и терпения хватило на весь  год! 

Высоких отметок, легких кон-

трольных, интересных уроков 

и верных друзей, с которыми всё, 

что было уже сказано, легко осу-

ществится!  

 В.В. КИНЁВ 

КАЛЕЙДОСКОП ШКОЛЬНЫХ СОБЫТИЙ 
 Давайте вспомним яркие 

события прошлого учебного  

года! 

Как в нашу школу  

Е.В. Ройзман приезжал 

 24 января неожиданно для 

всех в школу приехал тогдашний 

глава г.Екатеринбурга Е.В. Ройз-

ман. Встреча состоялась в акто-

вом зале.  

 На ней присутствовали 9 и 

11-е классы. Евгений Вадимович 

рассказывал о борьбе с наркоти-

ками и вреде их на организм   

человека. Лекция была очень  

занимательной и интересной. Ев-

гений Вадимович довел всю    

информацию до аудитории на 

очень доступном языке. А после 

прошла небольшая фотосессия. 

Все остались довольны!  

 Выборы в молодежный 

парламент Свердловской      

области - 2018 

 6 февраля на базе нашей 

школы проходили выборы в    

молодежный парламент Сверд-

ловской области -2018. Участок 

работал с 10.00 до 16.00.  Любой 

человек с 14 до 31 года мог здесь 

отдать свой голос за кандидата.   

Открытие нового кабинета  

математики 

 Ещё один шикарный пода-

рок от компании "Сима-ленд" -  

это кабинет математики. В 

нем есть интерактивная доска, 

стекломаркерные доски, доку-

мент-камера, ЗD-ручки и ЗD-

принтер.   

Итоги сбора макулатуры за 

прошлый учебный год  

 В  школе уже закрепилась 

традиция сбора макулатуры. 

Обычно мы проводим его  4 раза 

в год. И вот общий итог: 12 274,5 

килограмма! 

БЕСКОНЕЧНОЕ 1 СЕНТЯБРЯ 



ОДИН ДЕНЬ  
В РОЛИ  

УЧИТЕЛЯ 

ЗА ЗДОРОВЬЕМ, БРАТЦЫ, БЕЖИМ КРОСС НАЦИИ! 
 15 сентября во Всероссий-

ский день бега состоялся «Кросс 

Нации -2018». 

 В забеге приняли участие 

многие города России. В том числе 

и город Екатеринбург. Участником 

мог стать любой обучающийся, от 

общеобразовательных до высших  

учебных учреждений.  

 Сбор учеников нашей школы 

проходил около крыльца главного 

входа, где мы получили футболки и 

номера. До Кировской площади, 

где проходил "Кросс Нации", мы 

добирались на общественном 

транспорте, в сопровождении учи-

телей. Так как количество участни-

ков составило  50-60 человек, при-

шлось ехать тремя группами. К сча-

стью, погода в этот день была хоро-

шей, и ничего не мешало прини-

м а т ь  у ч а с т и е  в  з а б е г е . 

 Каждый район поочередно 

участвовал в шествии, тем самым 

представляя себя на официальной 

церемонии открытия. Сплочен-

ность учреждений, участвовавших 

в шествии, поднимала спортивный 

дух участников. Дистанция соста-

вила 2025 м. 

Екатерина БЕРДНИКОВА 

   

 Каждый год в начале       

октября мы  отмечаем 

День  учителя.  
 Учитель – одна из важней-

ших фигур в жизни каждого чело-

века, ведь от него зависит не толь-

ко то, с каким багажом знаний ты  

закончишь школу, но и каким че-

ловеком войдешь во взрослую 

жизнь. Именно в этот день нашим 

дорогим педагогам говорим слова 

благодарности, дарим цветы и по-

дарки, устраиваем концерты и раз-

личные мероприятия. 

 К Дню учителя все ребята   

активно готовились, занимались  

праздничным оформлением шко-

лы. Каждый класс  задолго до 

праздника начал думать, как же им 

поздравить своих учителей в 

праздничном концерте. Кто-то 

приготовил выступление в виде 

песни, а кто-то хотел придумать  

что-то  более оригинальное. Инте-

ресно было наблюдать за подготов-

кой к концерту, на которую  потра-

чен не один день. Оценивались 

«таланты» в каждом классе, прово-

дились дополнительные собрания, 

беседы с учениками. Путем долгих 

и упорных наблюдений для высту-

плений были выбраны самые дос-

тойные   

 И вот настал момент исти-

ны…Концерт начинается. Уже 

всем  знакомые ведущие Алина 

Корякина и Денис Ващенко откры-

вают его. Выступающие сменяют 

друг друга по возрастанию. Снача-

ла младшие классы, а затем стар-

шие. А учителя смотрят на высту-

пающих ребят  с улыбкой. 

 И мы хотим, чтобы они все-

гда улыбались, были веселыми и 

жизнерадостными.  

 

 Желаем нашим любимым 

педагогам всегда крепкого здоро-

вья, терпения и добросовестных 

учеников.   

Яна ХАЛИКОВА 

ВИВАТ, УЧИТЕЛЯ! 

 - День самоуправления - 

это нечто классное. День, когда 

ученики 10 и 11-х классов могут 

показать себя на деле, порабо-

тать с детьми. И мне это очень 

близко, ведь я работала вожатой 

в детском лагере. Там все то же 

самое: общение с детьми, высо-

кая доля ответственности, инте-

рес к работе. Я очень люблю 

этим заниматься, при любой 

возможности уезжаю работать, 

а день самоуправления укрепля-

ет мою любовь к работе с деть-

ми. Думаю, что  как председа-

тель совета старшеклассников 

смогу убедить администрацию 

нашей школы проводить  такие 

дни чаще. 

 Редакция попросила 

председателя совета старше-

классников Полину Олькову  

из 10 «а» ответить на вопрос: 

 - Какие твои впечатле-

ния о Дне самоуправления и 

роли учителя? 



ИЗМЕНЕНИЕ №2: ЭЛЕКТРОННЫЕ УЧЕБНИКИ 

 Не успел начаться новый учебный год, как в школе уже появились изменения: в учебном процессе,  

материально-техническом обеспечении. В этих материалах вы сможете с ними ознакомится, услышать 

комментарии учеников и учителей. Какие изменения они считают полезными, а какие нет. Тайны,        

интриги, расследования... 

ИЗМЕНЕНИЕ №1:  
НЕМЕЦКИЙ ЯЗЫК 

 Неожиданно для всех в этом учебному году с 8-го класса ввели 

второй язык, в нашей школе – это немецкий. Также он будет изу-

чаться в 5-м классе со второго полугодия. Редакция провела неболь-

шой опрос среди учеников и педагогов.  

 Мнение Елены Петровны, учителя английского и немецко-

го языков. 

 - Нужен ли немецкий язык в школе? 
 - Наверное, нужен. Потому что у нас в школе дают гуманитар-

ное и светское образование.  

 - Что такое светское образование? 
 - Раньше создавались привилегированные классы, в которых 

богатые люди имели возможность изучать языки. Мы стремимся дать 

вам хорошее образование,  знание двух языков. К примеру, в Европе 

знают не по два языка, а по четыре. Я считаю, что знание нескольких 

 Технический прогрессе с 

каждым годом идёт вперед, на 

витринах магазинов мы можем 

увидеть много различных уст-

ройств, которые облегчают   нашу 

жизнь. И вот он добрался до шко-

лы.  

 В этом году наша школа заку-

пила электронные учебники для 11 

классов по геометрии и алгебре.  

Если у тебя есть телефон или план-

шет, то ты имеешь  возможность 

использовать их в любое время и 

где угодно. И не надо носить тяже-

лые учебники, что многие  не любят 

делать.  

 Мы задали следующий вопрос 

учащимся 11 «а»: «Стоит ли ис-

пользовать электронные учебники 

в учебном процессе или нет?». 

 - Я думаю, эл. учебники ис-

пользовать надо, конечно, если до-

работать приложение до идеала, бу-

дет шикарно. Не надо носить учеб-

ник, всё в телефоне, это удобно.  

Денис Ващенко, 11 «а» 

 - По-моему, электронные 

учебники в современном мире 

должны выходить на передний 

план! Долой тяжелые учебники и 

толстые книги дополнительной ли-

тературы. Ведь это удобно и прак-

тично. Однако есть единственная 

проблема: если мы будем в полной 

мере переходить на эл.учебники, 

надо    задуматься о дополнитель-

ных источниках подзарядки план-

шетов и смартфонов.  

Ольга Баркан, 11 «а» 

 - Это нововведение мне очень 

понравилось. Их удобно использо-

вать, ведь электронные учебники- 

это доступ к заданиям в любое вре-

мя. Я могу использовать телефон в 

наиболее развивающем ключе. 

Екатерина Янютина, 11 «а» 

Фото с сайта: e-lib.nsu.ru 

 Нам также удалось взять 

комментарий у учителя математи-

ки Билле Ирины Рихардовны. И вот 

что она ответила:  

 - Наша школа на базе 10-11 

класса участвует в апробации учеб-

ного пособия Мерзляка А.Г по ал-

гебре и геометрии на профильном 

уровне.. Данные учебное пособие у 

нас предоставлено в электронной 

версии. 

 Из плюсов: не загромождают 

место, удобно, что все под рукой. 

 Из минусов: не у всех         

настолько хорошая техника, а каби-

нет ещё не оборудован планшетами, 

и это усложняет процесс обучения. 

 А так задумка очень хорошая. 

 - Я считаю, что немецкий язык нужен, но вводить его следовало 

хотя бы в 5-м классе. 

 - Мне кажется, что немецкий язык важен, так как знание       

нескольких языков делает человека более разносторонним и востре-

бованным во всех сферах жизнедеятельности. 

 Анонимные мнения учеников МАОУ СОШ №106 

Материал подготовили: Кирилл АЛЕКСЕЕВ и Анна НЕКРАСОВА 



ИЗМЕНЕНИЕ №3: НОВЫЕ ПРЕДМЕТЫ 
 В этом году в нашей школе появился новый предмет  –  черчение. В школу вернулась астрономия, 

занятия по трудам для мальчиков стали вестись как надо. На уроках  используются инструменты, маль-

чики начали создавать шкатулки, одним словом, приобщаться к труду. Все эти предметы когда-то были 

в советской школе, а затем потихоньку стали уходить из школы. Сейчас же всё это преподносится как 

«новинки» образования, как говорится – «Всё новое – это хорошо забытое старое».  

 Мы поинтересовались у педагогов, как же ведутся эти предметы. Пожалуй, начнем!  

 АСТРОНОМИЯ. Возвра-

щение «блудного»  предмета.  

 Блиц-опрос со Светланой 

Юрьевной, учителем физики и 

астрономии. 

 - Для чего, по Вашему мне-

нию, нужен предмет? И нужен 

ли он нам?  
 - Астрономия - одна из 

древнейших и, безусловно, инте-

ресных наук. Это наука о проис-

хождении, движении и развитии 

небесных тел. Астрономию необ-

ходимо изучать в школе, по-

скольку не у всех учащихся, дос-

тигших 11-го класса, имеется 

правильное представление о 

строении Вселенной. Астроно-

мия расширяет кругозор, дает 

рациональный взгляд на мир 

 - Как проходят уроки,    

что требовалось для предме-

та?  

 - Для проведения уроков 

астрономии было закуплено всё 

необходимое: учебники, модели 

солнечной системы, небесной 

сферы, глобусы Луны и Земли, 

теллурий, телескоп, большое ко-

личество других наглядных посо-

бий и цифровых образователь-

ных ресурсов. Уроки по астроно-

мии проходят разнообразно: объ-

яснение нового материала учите-

лем, просмотр видеороликов, 

презентаций, которые готовили 

сами учащиеся на интересующие 

их темы, практические работы, 

например, со звездными картами, 

планом Солнечной системы, на-

блюдение с использованием те-

лескопа-рефлектора.  

 - Нравится ли детям 

предмет? Возникают  трудно-

сти в понимании материала?  
 - На мой взгляд, детям нра-

вится смотреть видеоролики, с 

помощью которых можно полу-

чить массу интересной и полез-

ной информации о нашей галак-

тике и о Вселенной в целом,    

выступать с презентациями,    

готовить доклады и сообщения. 

Проблемы с пониманием учебно-

го материала связаны с решени-

ем задач, ведь астрономия тесно 

соприкасается с другими наука-

ми, в частности, с физикой и   

математикой, где нужно приме-

нять много формул. Нелегко да-

ются такие темы как: "Небесная 

сфера" и "Астрономические сис-

темы координат". Также возника-

ют трудности при работе со 

звездными картами.  

 ЧЕРЧЕНИЕ –  

            язык графики 

 Нам удалось поймать учи-

теля по черчению и технологии, 

а также ОБЖ - это Куценок Лео-

нид Александрович, который   

ответил на наши вопросы.  

 - Для чего нужен предмет 

черчение и что он развивает? 
 - Черчение – это техниче-

ская дисциплина, основным 

предметом изучения которой яв-

ляется графическая грамотность, 

т.е. умение читать и выполнять 

чертежи. Оно формирует творче-

ские качества личности. Этот 

предмет очень важен для тех, кто 

планирует поступать в техниче-

ские университеты и стать инже-

нером. 

 

ТЕХНОЛОГИЯ  

ДЛЯ МАЛЬЧИКОВ.  

Все побеждает  труд! 

 

 - Чем ученики занимают-

ся на уроках технологии? 
 - После изучения техники 

безопасности мы стали учиться 

пилить, чтобы в дальнейшем сде-

лать шкатулки. В этом году шко-

ла закупила нужные инструмен-

ты: пилы, киянки, пассатижи т.д. 

Ребятам обязательно нужно нау-

читься правильно владеть инст-

рументами, это непременно при-

годится в дальнейшей жизни. 

Уроки труда очень важны для 

любого мальчика.  

Александр ЕГОРОВ 

Фото с сайта: lakecounty.com 

Фото с сайта: shkola31-klgd.ru 



ИЗМЕНЕНИЕ №5: ЕЩЁ ОДИН КАБИНЕТ 

ИЗМЕНЕНИЕ №4: УСТНАЯ ЧАСТЬ ПО РУССКОМУ ЯЗЫКУ 
 Нужно ли вводить в шко-

лы итоговое устное собеседова-

ние по русскому языку? 

 Мало для кого является сек-

ретом, что девятиклассникам с 

этого года придется сдавать ито-

говое устное собеседование. И 

если в прошлом году его сдача 

была добровольной и не влияла 

на допуск к письменной части, то 

сейчас устное собеседование 

проходят все поголовно, из-за 

чего его "жертвы" возмущаются. 

 "Ну, и что в этом такого? 

Да, ввели экзамен, на котором 

нужно показать, как ты умеешь 

говорить, но это ведь хорошо, 

разве нет? А то выходят из шко-

лы и только мычат!" - говорят 

некоторые, и что ж, они правы. 

Но вот только предупредили де-

вятиклассников далеко не в пер-

вом и даже не в пятом классе о 

введении устного собеседования, 

а почти в конце восьмого, оста-

вив около года на подготовку. 

 Очень сильно повезло тем, 

кто и читает хорошо, и с переска-

зами проблем нет, да и рассуж-

дать любит. А как быть замкну-

тым людям, которые даже с са-

мыми близкими  зачастую мол-

чат, или же тем, кто мало читает? 

 Впрочем, шансы сдать ито-

говое устное собеседование име-

ются, даже если начать готовить-

ся сейчас. Очевидно, что за ос-

тавшееся время нужно налечь на 

чтение вслух и пересказ текстов, 

запомнить сложные ударения, 

вроде "тОрты", "договОр", 

"бАнты", "жалюзИ", а также на-

ходить темы для монологов на 

различных сайтах (например, 

4ЕГЭ) и репетировать их перед 

зеркалом. 

 Выпускным классам пред-

стоит сложная работа в этом го-

ду. Давайте пожелаем им удачи! 

 Мнение Татьяны Валерь-

евны по поводу ввода устного 

экзамена по русскому языку: 

 - Я считаю, что этот экза-

мен очень даже неплохой, по-

скольку у нас народ грамотно 

говорить не умеет,  имеются в 

виду учащиеся, поэтому этот эк-

замен позволит показать уровень 

коммуникативности, умение об-

щаться и так далее... Значит 

пусть будет. 

 Полина ХВОСТОВА 

 12 октября благодаря 

компании «Сима-ленд» в на-

шей школе появился новый 

современный кабинет русского 

языка и литературы.  

 До этого, здесь многие го-

ды была учительская, затем  ад-

министративный кабинет. С каж-

дым годом классов в школе ста-

новится больше, а следовательно, 

и детей. Возникает необходи-

мость в новых помещениях.  

 Ремонт кабинета проходил 

во время летних каникул. В каби-

нете на стенах вы можете уви-

деть портреты известных писате-

лей и поэтов России, но изюмин-

кой кабинета являются интерак-

тивные телефоны с загруженны-

ми стихами из школьной про-

граммы с 5 по 11 классы. Дети в 

любое время могут прослушать 

стихотворение, набрав опреде-

ленную комбинацию цифр. Так-

же в кабинете есть компьютер, 

интерактивная доска, проектор, 

что делает учебный процесс бо-

лее интересным.  Надеемся, 

что ученики в этом кабинете бу-

дут получать только «пятерки» и 

радовать учителя своими знания-

ми!  

 Начальник Департамента 

образования Администрации го-

рода Екатеринбурга Е.А. Сибир-

цева  поблагодарила А.М. Сима-

новского: «Очень здорово, когда 

выпускник, который уже давно 

закончил школу, вот так поддер-

живает образовательное учреж-

дение. Кабинет, который мы уви-

дели, – очередной пример соци-

альной ответственности бизнеса. 

Верим, что такие инициативы 

продолжат появляться и в других 

школах. В каждой школе можно 

найти вклад различной величи-

ны, который вносят выпускники. 

 Это правильно и похвально, 

когда человек осознает, что по-

лучил в детстве от своих учите-

лей,  и теперь отвечает им взаим-

ностью».   

 В.В. КИНЁВ 



БЕСЕДУЕМ С НОВЫМИ ПЕДАГОГАМИ 
 В этом году в нашу школу пришли работать новые преподаватели. Редакция провела блиц-опрос с 

некоторыми из них. В опросе участвовали: Куценок Леонид Александрович, учитель ОБЖ, черчения и 

технологии, Показаньев Алексей Евгеньевич, учитель истории и обществознания, Луканина Ольга Оле-

говна, учитель физкультуры. Также нам удалось узнать впечатления у Макаренко Ольги Михайловны, 

учителя биологии, которая пришла в нашу школу в прошлом учебном году, а  когда-то и сама училась 

здесь.  

 -Каким было Ваше первое впе-

чатление о школе?  

 -Л.А. Очень красивая школа. 

 -А.Е. Хорошее, позитивное.  

 -О.О. Моё первое впечатление 

было положительным и в то же время 

волнительным. 

 -О.М. Моё первое впечатление 

о школе было ещё в начале этого века, 

когда я и сама поступала в первый 

класс нашей школы. С тех пор сама 

школа и её дух не изменились, только 

теперь я уже не ученица, никогда не 

могла раньше подумать о том, что так 

все сложится! 

 - Был ли выбор между нашей 

школой и другими учреждениями?  

 -Л.А. Если честно, у меня был 

огромный выбор школ. 

 -А.Е. Да, конечно. 

 -О.О. Выбора между школами 

не было. В мае  я уже определилась, 

что буду работать в школе №106. 

 -О.М. После того, как я закон-

чила университет, передо мной был 

сложный выбор - продолжить учебу в 

университете и работать на кафедре, 

либо начать взрослый путь и стать 

учителем.   

 - Почему именно наша шко-

ла?  

 -Л.А. Потому что на тот мо-

мент место учителя технологии было 

в вашей школе 

 -А.Е. Место жительства просто 

приглянулось, я даже не знаю, поче-

му. 

 -О.О.  С семьёй переехали в 

этот район. Мы ходили гулять, и я 

увидела вашу школу. Ещё год назад я 

подумала: вот бы здорово работать 

здесь (очень интересное здание, и ещё 

рядом с домом). И вот я здесь уже 

работаю. 

 -О.М. Ради интереса я размес-

тила резюме на сайте, и каким же бы-

ло моё удивление, что первой шко-

лой, которая откликнулась на него, 

была именно родная 106-я, которой я 

уже посвятила 9 лет своей жизни. 

  

 - Имеется ли у Вас стаж   

работы в сфере образования?  
 -Л.А. Да, в школе я работаю 

уже не первый год.  

 -А.Е. Только стажировался. Три 

месяца проходил практику, т.е. я при-

ходил на уроки и вёл их, а вместо зар-

платы получал опыт.  

 -О.О. В школе я  работаю уже 

давно. Мой стаж 9 лет. 

 -О.М. Раньше, будучи студен-

том, я подрабатывала репетитором в 

частном образовательном учрежде-

нии.  

  - Если сравнить нашу школу 

с предыдущим местом работы, что 

Вас устраивает, а что нет? Что 

лучше? Есть ли сильный кон-

траст?  
 -Л.А. Если сравнивать с преды-

дущим местом работы, мастерские 

здесь больше, но они менее оснаще-

ны, чем на прошлом месте. Потихонь-

ку закупаем инструменты, улучшаем 

кабинет.  

 -А.Е. Такого сильного контра-

ста нет, особой разницы тоже.  

 -О.О. Не хотелось бы сравни-

вать школы. Дети везде одинаковые, 

главное найти к ним подход. 

 -О.М. Я считаю, что работу 

учителя сложно сравнивать с любой 

другой профессией. С одной стороны, 

это счастье - видеть в глазах детей 

интерес, радость, да и просто их 

улыбки, я люблю общение с детьми и 

подростками, они настоящие, искрен-

ние. А с другой стороны, работа учи-

теля - это титанический труд,            

во-первых, к каждому желателен свой 

подход, особенно когда учишь около 

700 человек, во-вторых, работа учите-

лем - большая ответственность. На-

пример, часть ребят, которые сдают 

биологию - будущие врачи, а от них 

зависит здоровье всех граждан. И  

вообще учитель - это тот человек, ко-

торый совмещает в себе такие долж-

ности как воспитатель, психолог, ме-

неджер и даже юрист в одном лице! 

Самое главное, чтобы он был чело-

вечным, дети это чувствуют лучше 

взрослых.  

 -Устраивает ли Вас нагрузка,  

данная школой, коллектив, дети?  

 -Л.А. Хороший коллектив и 

нормальные дети, и очень большая 

нагрузка  

 -А.Е. Коллектив хороший,  на-

счёт детей могу сказать, что есть 

классы получше, есть похуже.  

 -О.О. На данный момент меня 

устраивает нагрузка и атмосфера в 

школе. Конечно, я ещё не со всеми 

педагогами познакомилась. Хотелось 

бы огромное спасибо сказать Татьяне 

Алексеевне и Елене Леонидовне за 

поддержку и понимание. 

 -О.М. Нагрузка в школе меня 

устраивает, а вот её планирование... 

Насчёт детей не могу сказать, устраи-

вают ли они меня, ведь все разные, 

конечно, кому-то сложно даётся уче-

ба, да и не только учеба, с кем-то 

очень приятно работать, как-то не-

вольно тянешься к тем, кто внимате-

лен на уроках, старателен и просто 

проявляет интерес. А коллектив мы 

не выбираем, но он мне очень даже 

импонирует, и я уже успела обрести 

друзей.  

 Планы на будущее строить пока 

сложно, потому что преподавательст-

во - не единственный вид моей рабо-

ты и все может измениться.  

 Первый учебный год пролетел 

крайне быстро, даже немного страш-

но - так будет каждый год? Поэтому 

стараюсь обращать внимание на мело-

чи и не спешить, в каждом дне нахо-

дить что-то особенное. В прошлом 

году старалась всё везде успеть и... не 

успевала, поэтому стоит иногда  сба-

вить темп. Вообще за год я обрела 

огромный опыт работы, конечно,   

были и трудности, но со временем 

набиваешь руку, и в этом году уже 

гораздо легче и приятнее работать. 

 

Екатерина БЕРДНИКОВА 



 Воспоминания Галины 

Викторовны. 
 Пообщавшись с Агиевич 

Галиной Викторовной, мы увиде-

ли контраст между тем, какой  

была школа раньше и  какой ста-

ла  сейчас.  

 Начнём с того, что 106–я 

школа существовала и до по-

стройки нынешнего здания в 

1958 году и располагалась там,  

где на данный момент находится  

администрации больницы №24 

(ул.Агрономическая, 4). Причем 

это здание она делила с 

«Резинотехникумом», было это 

примерно в 50-е годы.   

 В 1958 году было построе-

но это здание. И первым дирек-

тором школы стал  Павел Кузь-

мич Крысанов. 

 Примерно до 1990 года ко-

личество учеников насчитывало 

около 1500 человек. Не потому, 

что классов было больше, а в 

связи с наполняемостью. Количе-

ство учеников на один класс со-

ставляло от 40 до 48 человек. 

 Начальная школа, как и 

сейчас, находилась на первом 

этаже. Она не была такой боль-

шой, так как включала в себя три 

года обучения. Кабинет директо-

ра и кабинет медицинских работ-

ников были там, где сейчас нахо-

дятся кабинеты логопедов.  

 В пристрое школы распола-

галась технология, а именно ка-

бинет обработки дерева (на дан-

ный момент библиотека) и каби-

нет обработки металла (кабинеты 

английского языка). Также на 

месте технологии девочек нахо-

д и л с я  У П К  -  у ч е б н о -

производственный комбинат. 

Примерно до 1995-1997 годов 

один раз в неделю дети в обяза-

тельном порядке ходили в УПК. 

Там их делили по профилям, 

один из которых был у нас в 

школе. Он назывался вождение. 

Оно включало в себя не только 

нашу, но и все школы Чкаловско-

го района. После окончания обу-

чения ученикам выдавались пра-

ва, но они были отсрочены до 

восемнадцати лет.  

 На месте малого спортзала 

 В этом году наша школа отмечает юбилей. Любимой 106-й – 60! За это время произошло 

много перемен: сменялись директора, учителя, ученики.  Но в этих стенах всегда кипела бурная 

школьная жизнь несмотря на происходящие  в стране перемены. Благодаря нашим уважаемым 

ветеранам педагогического труда нам удалось сложить этот «пазл»,  узнать интересные факты 

о школе, её изменениях.  

КАК МЕНЯЛАСЬ НАША ШКОЛА 

Здесь долгое время была библиотека,  

а сейчас спортивный зал 



даже было жилое помещение, где 

когда-то  жила завхоз школы с её 

семьей.  При этом вход был толь-

ко со стороны улицы. Единствен-

ным спортивным залом был тот, 

который находится на четвёртом 

этаже.  

Прием, как слышно? Прием… 
 Когда-то в школе в каждом 

кабинете было радио. Директор 

могла подключиться в любой ка-

бинет и сделать объявление, с 

помощью радио проводили заня-

тия по политинформации.  

«Даже сломанные часы дваж-

ды в сутки показывают точное 

время», П. Коэльо 
 Немногие из вас сегодня 

замечают часы над кабинетом 

№16 (1 этаж). А ведь когда-то 

они ходили,  показывали точное 

время, правда, мало кто сейчас 

помнит, когда они перестали хо-

дить…. Как говорит Сухомлина 

Инна Марковна: «В 80-е годы 

часы показывали точное время, а 

когда они сломались, я уже и не 

помню». 

 «Будь готов! Всегда       

готов!» 
 В кабинете №22 (2 этаж)  

до 1991 года размещалась пио-

нерская комната. В ней храни-

лись различные атрибуты: горн, 

флажки, различные растяжки. 

Там проводились собрания. Од-

ним словом, это был центр жизни 

пионерской организации в шко-

ле.  

Когда-то были грядки 
 Из воспоминаний Сухомли-

ной Инны Марковны: «Когда я 

работала учителем, напротив 

школы были грядки, на них уче-

ники выращивали овощи, цветы, 

делали клумбы. Дети наблюдали 

за растениями, вели дневники. 

Когда затеяли ремонт теплотрас-

сы в начале 90-х годов, все за-

кончилось…. 

 А ещё был живой уголок 
 Кабинет № 28 (2 этаж) был 

когда-то кабинетом биологии, 

там был живой уголок, в основ-

ном в нем жили птицы. Затем ка-

бинет был перемещен в нынеш-

ний кабинет директора, а уже по-

сле на 4-й этаж, где находится и 

по сей день.  

 Уютный задний дворик 
 На третьем этаже раньше 

находился балкон, но по технике 

безопасности его убрали. На зад-

нем дворе школы находились 

скамейки, но со времен их тоже 

не стало. 

Меняется время, меняется 

школа 
 За всё время существования 

школы в ней два раза менялись 

окна, один раз это было в 90-е 

годы, а второй уже при Марине 

Юрьевне. И вот недавно был сде-

лан капитальный ремонт фасада 

школы (2016 г.), наша школа 

вновь стала сиять и привлекать к 

себе внимание жителей Вторчер-

мета.  

 Материал  подготовили: 

Екатерина БЕРДНИКОВА и 

В.В. КИНЁВ 

Когда-то здесь  была  

пионерская комната 

А здесь проводились хозяйственные 

работы. 

Были скамейки, был балкон, а деревья 

казались большими… 

Школа после замены старых окон  

на пластиковые, 2015 г. 

Школа после капитального  

ремонта, 2016 г. 
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5 октября  
 День учителя впервые был 

учрежден указом Президиума Вер-

ховного Совета СССР от 29 сентяб-

ря 1965 года. Его отмечали в пер-

вое воскресение октября. С 1994 

года в России праздник был перене-

сен  на 5 октября. 

3 октября  
 Сергей Александрович Есенин 

родился 3 октября 1895 года. Рус-

ский поэт, представитель новокре-

стьянской поэзии и лирики. Стихи 

Сергея Есенина любят все, за его 

честность, откровенность, лиризм, 

любовь к России. В его стихах ярко 

и образно  передается дух того вре-

мени.  

1 октября  
 1 октября во всем мире отме-

чается Международный день пожи-

лых людей. Он учрежден с целью, 

чтобы дети вспомнили о своих роди-

телях и старших родственниках, про-

явили внимание и участие к соседям 

и просто в очередной раз протянули 

руку помощи тем, кто часто стесня-

е т с я  е е  п о п р о с и т ь .  

22 октября 
 Международный день школь-

ных библиотек. Часто ли вы посе-

щаете библиотеки? Во время учебы 

при выполнении домашних заданий 

бывает недостаточно учебника, и 

тогда школьники черпают знания в 

библиотеках. Данным учреждениям 

посвящен этот всемирный праздник 

29 октября 
 Юбилей ВЛКСМ, комсомолу 

- 100 лет! Комсомол - уникальная 

молодежная организация, которая в 

течение десятилетий служила шко-

лой жизни для многих поколений 

советских людей. Миллионы её 

воспитанников внесли огромный 

вклад в героическую историю на-

шей Родины. 

28 октября 
 Уильям Генри Гейтс, родился 

28 октября 1955 года. Американский 

предприниматель и общественный 

деятель, вместе с Полом Алленом 

создал компанию Microsoft. Сейчас 

сложно представить жизнь без ком-

пьютера. Практически у всех на ком-

пьютерах стоит ОС Windows, к кото-

рой мы так  привыкли.  

СОБЫТИЯ И ПРАЗДНИКИ ОКТЯБРЯ 

Подготовила Полина Зинович 

 Дорогой читатель! Ты можешь отправлять свои предло-

жения, замечания, комментарии, вопросы по поводу нашей 

школьной газеты на электронный адрес: gazeta106@mail.ru.      

И мы с радостью их рассмотрим.  А если ты пишешь стихи или 

рассказы, можешь прислать их нам,  Редакция опубликует ваши 

интересные произведения на страницах газеты.  

https://e.mail.ru/messages/inbox?newreg=1&signup_b=1&sms_reg=1&features=1#

